

## **Suspenden a rectora del Instituto Nacional por violencia en una sala de clases**

Este lunes el alcalde de Santiago, Mario Desbordes, confirmó la suspensión de la directora del Instituto Nacional, Carolina Vega, tras la grave golpiza que un grupo de estudiantes de cuarto medio propinó a otro de tercero, ocurrida al interior de una sala del liceo. Según informó el jefe comunal, “se determinó por el fiscal la suspensión de la rectora, pero yo aún no puedo anticipar responsabilidades, ni tampoco apuntar a nadie en particular”, al menos hasta que se conozcan los resultados del sumario administrativo que inició la Dirección de Educación Municipal, que corre paralelo a la investigación que lleva el Ministerio Público. Además, el jefe comunal aprovechó de descartar que, en esta ocasión, la violencia tuviera motivaciones políticas. “Por razones que no voy a entrar a detallar, un grupo de alumnos organizó una funa contra otro estudiante. Por temas personales hubo amenazas, se tomó conocimiento de esas amenazas, pero lamentablemente estas amenazas se concretaron con una agresión gravísima”, lamentó.



SERGIO LÓPEZ